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通信制をもっと多くの人に 

知ってもらいたい 

 

志成館高等学院 3年 北野 凜 

 

最近タピオカにハマっている北野凜です。 

私が志成館にきて約一年と半年になります。気が付いた

ら、高校 3 年生になっていて時がたつのは早いなぁと最近

感じます。もっと大人になったら、もっと早いのかな…？ 

私は元々、全日制の高校に通っていました。高校に入学

して半年ほど経って、一生治ることのない病気にかかって

しまい(命の心配はないです)、ストレスから不登校になっ

てしまいました。今だから言うけれど、お母さん、あの時

は心配かけて本当にごめんね。病気の症状もかなり落ち着

いて、転校を考え始めたのは 1 年生の 2 月ごろでした。

ネットでたくさん調べるけれど、あまり詳しい情報は載っ

ていない。周りに話を聞くけれどみんな知らない。正直転

校しようにも前も後ろもわからないような状態でした。数

少ない情報から 3 校ほど通信制の高校を回りました。その

中でも電話かけたとき親身に聞いてくださった高橋さん

や、長い時間一生懸命説明してくださった中道校長先生、

生徒との距離が近い各先生に心打たれてこの学校に決め

ました。 

実際通信制に通ってみるとイメージと全然違いました。

最初は怖い人多いのかな？とかうまく話せるかな？とか

考えていたけれど、全然そんなことありませんでした。 

以前の私のような固定概念にとらわれ、通信制に対して

悪い印象を持つ人は少なくありません。中には見た目で決

めつけ、ひどいことをいう人もいます。

 

身をもって体験しましたし、先輩方からもたくさんの話

を聞きました。私はそのような人たちに正しい通信制を伝

えたいです。悪い印象を払拭したいです。 

そのため、私はスポーツ交流会（“スポフェス”）を開き

たいと考えています。最初は小さな活動でしたが先生方の

協力や友達の支えもあり、今では 4 校以上参加する大きな

大会の形が見えてきました。 

このスポフェスのきっかけとなったのは昨年の 11 月、

ヒューマンキャンパス高校との交流会でした。久々に全力

で体を動かしたのは楽しく、他の学校の生徒さんと接した

ことはとても新鮮に感じられました。この経験を他の学校

の生徒さんにもしてほしい、楽しんでいる姿や頑張ってい

る姿を多くの人に知ってもらいたい、と思うようになりま

した。 

このスポフェスは人数が少なくても参加しやすい簡単

な競技から、ガチで動きたい人向けの競技までたくさんあ

ります。もちろん途中参加や途中退室もしやすいように種

目ごとにMVPを決めて総合優勝などは決めない方針で考

えています。また繊細な子でも参加しやすいようにプログ

ラムを編成しています。時間も短めです！ 

スポフェスは 11 月 22 日（金）、熊本市総合体育館中

体育室で開催予定です！お手伝いしてくれる人も募集中

です(笑) 

高校生の間にでき

ること、今の私にでき

ること、精いっぱい頑

張ります！
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日 曜 ９月の予定 
１ 日   

２ 月  全体】タイムスリップキャンプ 

３ 火  

４ 水 大受】授業開始 

５ 木  

６ 金 高校】始業式 

７ 土  保護者茶話会、オープンスクール 

８ 日  

９ 月  高校】１・２年：二者面談  

10 火   

11 水   

12 木   

13 金    大受】進連協マーク模試 

14 土   

15 日   

16 月 「敬老の日」 

17 火   

18 水 高校】１・２年：＜前期＞定期試験 

19 木   

20 金     高校】＜前期＞終了 

21 土   

22 日   

23 月  「秋分の日」 

24 火  高校】秋休み 

25 水  

26 木   

27 金   

28 土   

29 日  

30 月   

■ 大学受験科  

まだまだ暑い日が

続きますが、この正

念場を乗り切って、

心地よい春の日を迎

えられるように頑張

ってください。 

■高等学院  

１・２年生は定期試験があ

ります。レポートを見直し万

全の態勢で臨んでください。

３年生は進路など定まって

くる時期かと思います。自分

の希望する道に進めるよう、

より頑張ってください。 
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【熊本市教育長訪問】 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

１1月 22日（金）に予定している「くまもと通信制

高校等スポーツフェスティバル」の名義後援の依頼に、

本校 3 年生の生徒が熊本市教育委員会の教育長室を訪

問しました。 

教育長の遠藤洋路さんは、とても気さくな方で、時間

を取って、私たちの話を聞いていただきました。通信制

高校の生徒たちが置かれている状況についてお話しま

したら、親身になって聞いていただきました。 

思い切って、フェスティバルの開会式で挨拶をしてい

ただけないかとお願いしましたら、予定表を見られて空

いていたので、承諾をいただけました。 

教育長に直接アポを取って訪問し、挨拶のお願いまで

できた生徒の行動力には、頭が下がります。きっと素晴

らしいスポーツフェスティバルになると思います。 

 

【通信制高校等スポーツフェスティバルの会議】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【資源ゴミの回収・換金】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今回の換金結果は761円でした。やはり量が少なか

ったですね。こんどは車いっぱいに持っていきたいの
で、皆様ご協力お願いします。 

 
 
 
 
【スポフェス会議】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【一ツ葉高校と合同練習】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
定通大会卓球競技で全国大会行きが決定している一

ツ葉高校の生徒さんから是非、練習相手をお願いした
いとのご連絡がありました。練習の甲斐あり、その生
徒さんは全国大会では２回戦まで進みました。練習の
成果がしっかりと発揮できた試合でした。 
 
【お料理教室】 
 
 
 

■令和元年８月のできごと 

月のできごと■ 

 



 

２０１９年度第６回「志成館・ぐるぐるログ」。定時制通信制高校総体全国大会卓球競技大会の写真を掲載します。今年の会

場は東京都の駒沢オリンピック公園で行われました。それでは、ＬＥＴ‘Ｓぐるぐるウォッチング！ 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志成館の生徒は熊本県エースの意地を見せ、３回戦（２日目）まで勝ち進みました。全国大会では３回戦

までいくと周りのレベルが急に上がりました。その中で方を並べて堂々とプレーができたことは十分に胸を

張れることだと思います。これまでの応援、本当にありがとうございました！結果は以下のとおりです。 

 

 

１回戦 シード 

２回戦 志成館 ３－０ 博多青松 （福岡） 

３回戦 志成館 １－３ 新居浜西 （愛媛） 
  

 

 
〒862-0973  熊本市中央区大江本町 7番 3号  （味噌天神バス停徒歩 0分／味噌天神となり） 

TEL 096-366-1008   FAX 096-371-3871   ホームページ  URL： http://www.siseikan.net 

日本航空高校【熊本キャンパス】 

志成館高等学院 

志成館【高認受験科】 

志成館【大学受験科】 


